

## Hace 59 años el Eldense bajó de Segunda a Tercera

11/04/2023



El Deportivo Eldense intenta ascender a Segunda División 59 años después de su descenso. J. Cruces.

El tiempo vuela. Hoy se cumplen 59 años del descenso matemático del Eldense. Era el domingo 12 de abril de 1964, faltaban tres jornadas para acabar la Liga 1963-64 en Segunda División (tenía seis puntos por disputar, ya que entonces la victoria valía dos puntos) y por aquellos años sólo descendían a Tercera los dos últimos clasificados.

En ese momento, el conjunto gaditano del San Fernando contaba con 17 puntos y el Eldense tenía 18. Por delante de ellos estaba el Atlético de Ceuta con 25, mientras que el Onteniente y el Abarán atesoraban 24 puntos cada uno.

Podía haberse dado la circunstancia de que el Eldense hubiera sumado los seis puntos que quedaban por jugarse y que el Onteniente o el Abarán no sumaran

ninguno, pero tampoco le hubiera valido al Deportivo porque tenía perdido el gol-average particular con esos dos equipos, y en caso de un hipotético triple empate a 24 puntos, el peor librado era el Eldense.

En ese sentido, el 12 de abril de 1964, el Deportivo sucumbió en el feudo andaluz del San Fernando (2-0), por lo que matemáticamente certificó su descenso a Tercera División. Además, el 19 de abril, el Eldense cayó en Tenerife (1-0) y el 26 de abril empató en Elda ante el Hércules (1-1).

Así las cosas, tras disputarse las tres últimas jornadas, el Onteniente sumó cinco puntos y se salvó al alcanzar la barrera de los 29 puntos; mientras que el Abarán y el Atlético de Ceuta cosecharon dos puntos cada uno alcanzando la cifra de 26 puntos, promocionaron con

éxito y mantuvieron la categoría.

Por su parte, el San Fernando conquistó cuatro puntos y llegó a los 21, mientras que el Eldense sólo sumó el polémico empate que necesitaba el Hércules para ser segundo y promocionar, sin éxito, ante el Real Oviedo en su intento por subir a Primera División.

Así de triste fue el final del Eldense en el grupo sur de Segunda División, donde no ha vuelto a jugar en los últimos 59 años. De momento, dos generaciones de aficionados azulgranas no han visto al Deportivo en la categoría de plata del fútbol español.

Casi seis décadas después, los de Elda son líderes y rozan el ascenso directo a la categoría de plata a falta de siete jornadas para concluir la Liga, por eso, el Eldense no tiene excusa para perder el sábado a las 17 horas en

Calahorra (ante el penúltimo en la tabla) si quiere recuperar la Segunda División que perdió tal día como hoy en 1964.



Alineación del Eldense que jugó el penúltimo partido en El Parque (19-3-1964). CARLSON.